



FOTO: FOTOSCHORSCH

SPENDENANGEBOT

„SOZIALES ENGAGEMENT“

Dank der Musikschule können Kinder und Jugendliche ihr eigenes Instrument lernen oder ihre Begeisterung für Tanz und Rhythmik ausleben. Dieses Angebot ist von der Gemeinde subventioniert, erfordert aber auch die finanzielle Beteiligung der Eltern vor allem im Bereich von Hilfsmitteln und Zusatzangeboten.

Leider können sich dies nicht alle Familien leisten. Deshalb unterstützen wir nicht nur Sachprojekte, sondern ermöglichen in Härtefällen Kindern aus einkommensschwachen Familien unbürokratisch die Teilnahme an Aktivitäten und Projekten der Musikschule.

Wir unterstützen...

- wenn es für die Miete eines Instrumentes nicht reicht,
- wenn die Teilnahme an der Orchesterreise dem Rotstift zum Opfer fällt,
- wenn für Noten kein Geld da ist u.v.m.

Um Einzelfallunterstützungen zu ermöglichen, stellt der Förderverein der Musikschule jährlich einen zweckgebundenen Betrag («Fonds für soziales Engagement») zu Verfügung. Im Einzelfall kann die Musikschule daraus Zuschüsse von jeweils **max. 250 Franken** gewähren.

Mit einem finanziellen Beitrag können Sie einmalig oder dauerhaft den «Fonds für soziales Engagement» nachhaltig stärken.

Unterstützung für Wenigverdiener:

Kein Kind soll aus finanziellen Gründen von speziellen Programmen und Angeboten der Musikschule ausgeschlossen sein. Dafür sorgt der „Fonds für soziales Engagement“ des Fördervereins.

Dieser unterstützt einkommensschwache Familien, wenn:

„...sämtliche Unterstützungsleistungen der öffentlichen Hand ausgeschöpft sind und von keinem weiteren Entlastungssystem mehr profitiert werden kann.“

Die Vergabe des Beitrags erfolgt ausschliesslich durch die Musikschule Binningen-Bottmingen.

**Förderverein Musikschule
Binningen Bottmingen**

Unser Konto:

**IBAN CH67 0076 9430 6074 9200
Basellandschaftliche Kantonalbank
4410 Liestal.**

Stichwort: soziales Engagement

**[www.foerdereverein-
msbibo.ch/spenden/](http://www.foerdereverein-
msbibo.ch/spenden/)**